

AULAS SIMULADAS DE OFICINA DE FARMACIA Y CENTROS DE CONSEJO FARMACÉUTICO.

Por Gonzalo Adsuar

Desde hace ya unos meses la Facultad de Farmacia de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) cuenta en sus instalaciones con un [Aula Simulada de Oficina de Farmacia](#). Esta aula fue inaugurada por el rector de la UCLM Miguel Ángel Collado y la decana de la Facultad M^a Mar Arroyo, contando con la presencia del presidente del grupo Cofares, Carlos González Bosch.

El objetivo de esta novedosa y pionera idea es formar a los estudiantes en atención farmacéutica, así como en habilidades clínicas y de comunicación, facilitando de esta forma su incorporación al sector profesional.

Tal es la bondad de la simulación que el aula se ha diseñado de forma que simula una oficina de farmacia desde la puerta, que cuenta con una luminosa cruz verde, pasando por las zonas propias de una oficina de farmacia como zona de dispensación, recepción y almacenamiento de medicamentos y de atención personalizada. No obstante esto no acaba ahí pues cuenta además con un espacio docente dotado de pizarra, ordenador, proyector y sillas para visualizar las actuaciones que se estén llevando a cabo en cada uno de los espacios del aula simulada.

Esta aula es una herramienta más con la que abordar la atención farmacéutica que tanto se demanda en la farmacia comunitaria hoy día. Nuestra facultad oferta un [máster](#) en Dirección y Gestión de la Farmacia Comunitaria y optimización de la Atención Farmacéutica que ofrece al alumno familiarizarse con las necesidades que el sector reclama, moviéndose en otras líneas para ofrecer y garantizar una formación novedosa dentro de la atención farmacéutica.

Está claro que el futuro pasa por una mejora en la calidad asistencial y en la atención farmacéutica dentro de la farmacia comunitaria, siendo necesario e imprescindible el papel de las Facultades de Farmacia llevando a cabo programas y actividades como el del Aula Simulada. ¿Os imagináis un aula así en nuestra Facultad?.

Desde el Decanato se está pretendiendo llevar a la práctica estas ideas. Hace algunos meses que se está gestionando la futura creación de un “Centro de Atención y Consejo Farmacéutico”, donde se pretende implicar a los profesores, al Colegio Oficial de Farmacéuticos de Alicante y a empresas de distribución farmacéutica. Posteriormente se considera igualmente la creación de una “oficina virtual de farmacia” en nuestro Campus de San Juan.